

Führung durch die Weserschleuse am Samstag, dem 16. Juni 2018

28 Interessierte trafen sich am InfoZentrum der Mindener Fahrgastschifffahrt.



Wir ließen uns von Herrn Fortenbach gründlich über die neue Weserschleuse und das Wasserstraßenkreuz anhand der Karten, Fotos, Modelle und Skizzen informieren. Er vermittelte uns ausführliches Grundlagenwissen über die gesamte frühere Schachtschleuse mit Begehung und Besichtigung der neuen Weserschleuse mit den technischen Unterschieden zur alten.

Dann kam die Praxis: ab 15 Uhr fuhren wir mit der "Poseidon" in ca. 2 Stunden durch die gesamte Anlage am Wasserstraßenkreuz Weser/Mittellandkanal. In dieser Zeit konnten wir gemütlich Kaffee und Kuchen genießen, bei heißem Sonnenschein aber angenehmem Fahrtwind.



Dieses für Minden wichtige neue Bauwerk wollten wir unbedingt ausführlich gesehen haben! Die Begehung war anschaulich, aber auch anstrengend, da war die Fahrt an Deck ein besonders willkommener Abschluss.

